



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Astanajapura Polresta Cirebon laksanakan sambang warga

Panji Rahitno - CIREBON.FR.N.CO.ID

Jul 2, 2024 - 15:05



Bhabinkamtibmas desa Japura Kidul Briпка Edi Riyanto melaksanakan kegiatan sambang balai desa, dialogis bersama dengan perangkat desa dan warga bertempat di balai desa. Kegiatan yang dilakukan bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat, serta untuk mendengarkan langsung aspirasi, masalah, dan kebutuhan yang dihadapi oleh warga di wilayah tersebut. Dalam suasana yang santai namun penuh kekeluargaan, serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada warganya. "Menciptakan situasi yang kondusif merupakan tujuan utama yang ingin dicapai", ungkap pak bhabin. Kapolresta Cirebon Kombes Pol

Sumarni.,S.I.K., SH M.H., melalui Kapolsek Astanajapura, AKP Suwito SHmenyatakan bahwa semangat pelayanan publik yang dijunjung tinggi oleh Kepolisian Republik Indonesia merupakan salah satu kegiatan terutama anggota bhabinkamtibmas selaku garda terdepan dan etalase kepolisian di mata masyarakat yang bisa berhubungan dan berkomunikasi langsung sehingga tercipta silaturahmi yang baik antara warga dan pihak kepolisian khususnya polsek Astanajapura . “Kami sangat mendukung langkah-langkah inovatif bhabinkamtibmas seperti sambang dan dialogis bersama warga ini. Dialog yang terbuka antara aparat kepolisian dan masyarakat merupakan pondasi utama dalam membangun kepercayaan dan kerjasama yang kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum kami,” ujar Kapolsek. Selain itu, Kapolsek juga menambahkan bahwa kegiatan semacam ini akan terus diupayakan untuk dilaksanakan secara berkala guna memastikan bahwa setiap masukan dari masyarakat dapat didengar dengan baik dan direspons secara tepat oleh institusi kepolisian. “Kami sangat berterima kasih atas partisipasi dan kepercayaan yang diberikan oleh masyarakat. Semua masukan dan aspirasi yang disampaikan akan saya sampaikan kepada pimpinan dan kami akan berupaya keras untuk menindaklanjuti setiap permasalahan yang ada,” tutup Kapolsek.